

opusdei.org

12 de marzo: aniversario del Opus Dei en Argentina

La historia del Opus Dei en Argentina comenzó en Rosario, hace 59 años. Presentamos una breve reseña de esos acontecimientos.

11/03/2009

La labor del Opus Dei en la Argentina comenzó en Rosario. El obispo de esa ciudad, el cardenal Antonio Caggiano, se lo había solicitado expresamente a San Josemaría en

repetidas ocasiones, a través del trato epistolar que mantuvieron.

El 12 de marzo de 1950, tras 36 horas de viaje, arribaron al recién inaugurado aeropuerto de Ezeiza, tres miembros del Opus Dei: Ricardo Fernández Vallespín, sacerdote, y los profesores Ismael Sánchez Bella y Francisco Ponz. El objetivo de este primer traslado era conocer el país y a su gente para preparar el trabajo apostólico. Sin embargo, al ver las buenas posibilidades que se presentaban, y a instancias del cardenal Antonio Caggiano, San Josemaría dispuso que Ricardo Fernández Vallespín e Ismael Sánchez Bella se quedaran en la ciudad de Rosario, donde comenzaron a desarrollar, respectivamente, su tarea pastoral y profesional.

El 31 de agosto de ese mismo año, el mismo cardenal dejó reservado el

Santísimo Sacramento en el piso alto alquilado de una vieja casa ubicada en San Juan 865. El lugar era modesto, pero amplio, y sería el germen de la primera residencia. El cardenal Caggiano se refiere a ese momento en una carta del 1 de septiembre a San Josemaría: “Ayer después de celebrada la Santa Misa dejé a Jesús Sacramentado con el padre Vallespín y el Dr. Sánchez Bella en su casa (...). Sus hijos ya tienen casa. Cierto que no es propia; pero tampoco la cueva de Belén lo era de María y José. (...) ¡Cuánto me alegra que sus hijos hayan comenzado con un poco de pobreza! ¡Qué poliza de seguro tan buena! (...) Le digo cordialmente muchas gracias”.

Actualmente el Opus Dei desarrolla su labor apostólica en más de 40 ciudades de todo el país, donde cuenta con unos 5000 miembros, de

las más variadas profesiones y procedencias sociales.

Fecha de comienzo de la labor estable del Opus Dei en diversos países 1928 España (fundación)

1945 Portugal

1946 Italia y Gran Bretaña

1947 Francia e Irlanda

1949 México y Estados Unidos

1950 Chile y Argentina

1951 Colombia y Venezuela

1952 Alemania

1953 Guatemala y Perú

1954 Ecuador

1956 Uruguay y Suiza

1957 Brasil, Austria y Canadá

1958 Japón, Kenia y El Salvador

1959 Costa Rica

1960 Holanda

1962 Paraguay

1963 Australia

1964 Filipinas

1965 Bélgica y Nigeria

1969 Puerto Rico

1978 Bolivia

1980 Congo, Costa de Marfil y
Honduras

1981 Hong-Kong

1982 Singapur y Trinidad-Tobago

1984 Suecia

1985 Taiwan

1987 Finlandia

1988 Camerún y República Dominicana

1989 Macao, Nueva Zelanda y Polonia

1990 Hungría y República Checa

1992 Nicaragua

1993 India e Israel

1994 Lituania

1996 Estonia, Eslovaquia, Líbano, Panamá y Uganda

1997 Kazakhstán

1998 Sudáfrica

2003 Eslovenia y Croacia

2006 Rusia

2008 Indonesia

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/12-de-marzo-
aniversario-del-opus-dei-en-argentina/](https://opusdei.org/es-ar/article/12-de-marzo-aniversario-del-opus-dei-en-argentina/)
(28/10/2025)